

花を咲かせたみどり豊かなまちづくり

長年にわたり市内で緑化推進の活動をされてきたみなさんが、その功績を認められて国や県などから表彰されました。みどり豊かなまちづくりに取り組まれているみなさんをご紹介します。

「なりた花の会」が国土交通大臣表彰 花いっぱいの街を目指して20年

4月22日、沖縄県本部町で開催された第12回全国「みどりの愛護」のつどいで「なりた花の会」（小川善嗣会長）が大臣表彰を受けました。同会は昭和57年の設立以来、「咲かせよう街に心にきれいな花を！」を合言葉に、さまざまな活動を展開してきました。小川会長は「新しく始めるハンギング・バスケット事業にも弾みがつきます」と、受賞の喜びを語ってくれました。



式典に出席した会員（沖縄の会場で）



ハンギング・バスケット作り

千葉県緑化推進委員会長感謝状
を受けた長沼市民の森愛護会
のみなさん



みどりの日の4月29日、印西市で行われた「第52回千葉県みどりの祭典」で緑化に功労のあった圓城寺敏夫さん（下方）、長沼市民の森愛護会（小川勝二会長）、成田市造園緑化組合（山崎昭造組合長）のみなさんが、県知事などから表彰されました。

ふるさとの森と
みどりを守って



知事感謝状を受けた
圓城寺敏夫さん



緑の募金功労者感謝状を受
けた成田市造園緑化組合の
みなさん

利根川で水防演習 台風災害に備えて



「利根川の水位が刻々上昇中」。台風による洪水などを想定し、安西地区の利根川堤防で行われた水防演習。堤防の崩壊箇所を防御する杭打ち積土の工法などの訓練や、救命ボートによる漂流者の救助訓練が水防団員や消防署員により行われました。



余裕教室が 楽しい放課後の 遊び場に

新山児童ホームオープン

新山小学校の余裕教室を利用して、新山児童ホームが4月23日オープンしました。利用しているのは新山小学校や加良部小学校などの児童40人。学校は違ってやすく仲良しに。おやつを食べて、宿題を終わらせると大好きな自由時間。迎えがくるまで元気一杯遊んでいます。

春の叙勲

長年にわたる努力が実を結び

勲五等瑞宝章

諸岡市郎左衛門さん（本町）

平成3年から11年まで千葉県教育委員会委員を務められ、その間2度にわたり教育委員長に就任されるなど、県教育行政に貢献されました。また、平成5年から11年まで成田法人会会長を、平成3年から7年まで成田商工会議所会頭を歴任されるなど、地元商工業の発展にも尽力されています。



勲六等単光旭日章

中根正二さん（花崎町）

昭和31年に京成電鉄に入社以来41年の長きにわたり、公共輸送機関の第一線でご活躍されました。車掌、運転士、助役、副区長などを経て、平成4年には押上駅の駅長に就任されました。その後市川真間駅長、八千代台駅長などを歴任され、鉄道業務の発展に尽力されています。

